



La AEPSAD promocionará el deporte limpio en la Copa del Rey de Baloncesto

La Fan Zone de la prueba contará con el espacio *Córner Salud* en el que los aficionados podrán conocer detalles de la lucha contra el dopaje y de la labor de la AEPSAD al tiempo que tendrán la oportunidad de someterse a sencillos chequeos médicos

Madrid, 16 feb. 2015. La Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte estará presente en la Fan Zone de la Copa del Rey de Baloncesto, que se disputa en Las Palmas de Gran Canaria desde el miércoles 18 de febrero hasta el domingo 22 del mismo mes, con la puesta en marcha del espacio *Córner Salud* con la colaboración del Hospital Perpetuo Socorro de Las Palmas de Gran Canaria.

A lo largo de los días de competición, los aficionados que se acerquen hasta la Playa de las Canteras de Las Palmas, lugar donde quedará ubicada la Fan Zone, podrán conocer de primera mano la labor de la AEPSAD en materia de prevención y control en la lucha contra el dopaje en el deporte y tendrán la oportunidad de someterse a un sencillo estudio médico.

Gracias a la colaboración del Hospital Perpetuo Socorro de Las Palmas de Gran Canaria y del equipo médico del Herbalife Gran Canaria, en el mencionado stand se realizarán chequeos médicos e informes personalizados en los que se detallará peso, estatura, tensión y estudio de pisada.

El *Córner Salud* es una iniciativa de carácter divulgativo que pretende fomentar la práctica deportiva sana y saludable, promover los valores del deporte limpio y al mismo tiempo dar a conocer a los asistentes las funciones de la agencia española y los principios fundamentales de la lucha contra el dopaje.

“Por un baloncesto saludable y seguro”

Por otro lado, la Agencia es una de las protagonistas de la mesa redonda **“Por un baloncesto saludable y seguro”** que se va a celebrar el sábado a las 12.00 horas en el Hotel NH Imperial Playa, situado en el Paseo de las Canteras de Las Palmas de Gran Canaria.

El Director de la AEPSAD, Enrique Gómez Bastida, inaugurará esta jornada, compuesta por tres conferencias, en la que se abordarán los siguientes temas:

- **“Alteraciones que hay que valorar en la práctica deportiva en la etapa de crecimiento”** Dr. Pedro Montes de Oca, traumatólogo en el Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil de Canarias y médico del Herbalife Gran Canaria.
- **“Cuestiones que hay que considerar en el deporte y su incidencia en el corazón”**. Dr. Pedro Suárez Cabrera, cardiólogo infantil en el Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil de Canarias.
- **“La importancia de la práctica del ejercicio físico y la aproximación a la sustancia prohibida”**. Dr. Antonio Ramos Gordillo, médico especialista en medicina de la educación física y el deporte y Presidente de la Comisión Antidopaje de Canarias.

Controles antidopaje en la Copa del Rey

La AEPSAD será el organismo encargado de la realización de los controles antidopaje a los equipos participantes en la Copa del Rey de Baloncesto.

Dentro de la planificación de la propia AEPSAD y siguiendo los criterios definidos para este tipo de campeonatos, la agencia española llevará a cabo controles dentro de competición.